

Liebe Mitglieder unseres Fördervereins, liebe Freundinnen und Freunde von Dar al-Kalima, in der Adventszeit sind wir voller Erwartung und Vorbereitung auf die Ankunft Jesu. „Freuet euch“ heißt es am dritten Adventssonntag.

Mit Blick auf das Heilige Land ist die Stimmung jedoch getrübt. Der Krieg hat viel Leid gebracht und Friede scheint nicht in Sicht.

Von Bethlehem, wo die Weihnachtsbotschaft ihren Anfang nahm, geht trotzdem eine konkrete Hoffnung aus. – Die Dar al-Kalima Bildungseinrichtung steht für Hoffnung, Vertrauen, Heilung und Versöhnung. Sie bietet Kindern und Jugendlichen Raum, in dem der Glaube an eine bessere und gerechtere Welt alternativlos ist. Dar al-Kalima lehrt, dass es sich immer lohnt, mit Bildung an einer persönlichen Perspektive zu arbeiten und sich für den Aufbau einer Zivilgesellschaft einzusetzen.

Möglich wird dies durch Ihre treue Verbundenheit und großartige Unterstützung, für die ich Ihnen im Namen von Prof. Dr. Mitri Raheb und seinem unermüdlichen Team ganz herzlich danken möchte. Neben der dauerhaft nötigen Speisung eines Nothilfefonds für die Studierenden wurden tolle Projekte auf den Weg gebracht, so z.B. die Fertigstellung des Zentrums für Entrepreneurship & Innovation einschließlich eines Frauenprojektes, als auch die Ausstattung der Fakultät für Fotografie am Dar al-Kalima in Bethlehem. Wertvolle Unterstützung fand die Dar al-Kalima Kinderakademie in Bethlehem sowie die Traumabewältigung für Kinder in Gaza, und – welch Freude – die Mensa ist in greifbare Nähe gerückt und kann sich Anfang des nächsten Jahres Gedanken über die ersten Speisepläne machen!

Bitte bleiben Sie uns verbunden und denken Sie weiterhin an die Menschen in Bethlehem, nicht nur zu Weihnachten, sie brauchen uns.

Gönnen Sie sich nun ein paar Minuten des Innehaltens und lesen im Anhang die berührende Weihnachtsbotschaft unserer stellvertretenden Vorsitzenden, Dekanin i.R. Renate Weigel.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für 2025.

Herzliche Grüße
Ihre
Christiane Wacker-Singer

Falls Sie keine Mails mehr von mir erhalten möchten, so teilen Sie mir das bitte mit unter christiane.wacker@foerderverein-bethlehem.de

Förderverein Bethlehem- Akademie Dar al-Kalima e.V.

Christiane Wacker- Singer
Projektleitung, Spenderkommunikation
mobil +49 176 95 51 50 51
christiane.wacker@foerderverein-bethlehem.de
www.foerderverein-bethlehem.de
www.facebook.com/foerdervereinbethlehem